

ノーサイド

北 原 巖 男

新年当初、真っ白でスタートした皆さん自身の「カンパニーバス」は、今それぞれオソリーフンの世界を創り出しています。それは、皆さんこの1年間の「挑戦」の証。

国民の自衛隊員として、士気高くさまざまな任務に取り組んで来ている皆さん。特に今年は、酷暑の中、台風や豪雨そして地震が怒なくなりました。

読者の皆さんとの2018年師走。「あつという間だつたなあ」それとも「やつとた」でしょうか?

すぐには思い出せないほ

どいろいろな出来事や、辛

いこと嬉しいこと悲しいこ

と感動したことなど、生涯

忘れられない体験もされて

來たのではないでしょう

か。テレビや新聞報道を見なが

ら、声援を送っている国民

平成最後の12月も残り少

なくなりました。

北原 巖男

（きたはらいわお）

元防衛施設庁長官。（元東

ティモール大使。現（一

社）日本更ティモール協

会会長。（公社）隊友会

組織は人で

どんとくも

使命を自覚し、鍛成し、

理事

の皆さんも多かつたことで、組んでいる隊員の皆さんも新しい扉を開く日が来るこ

とを確信しています。地元

に在って、地元のこと、地

誇りを胸に頑張っています。自

然に地元から責め立てられ

なければならぬんだ」と

元の皆さんことを一番理

解しているのは、防衛施設

行政に邁進している隊員の

嘆きたくなることもあります。

であります。でもそれは、皆さん

が地元の皆さんに真に

寄り添っている証なのです。

地元の皆さんのが、皆さ

んにはそれが可能なので

ません。大変ですが、皆さ

んにはそれが可能なので

す。

皆さん個人としての「挑

戦」、自衛隊員としての「挑

戦」そして防衛

省・自衛隊としての「挑

戦」は、YES, TO BE

CONTINUED

「ボーンと生きていんじ

やねーよ！」

良いお年を！

ここになります。宇宙や

線道路ではなく、お互

いに曲がりくねった障

害物のある道を一步一

I）、レーザー、日米同盟、

サイバー空間、人工知能（A

イ）、歩歩むことになつても、相

手の立場を尊重しつつ、真

正義感、定年引上げ等々。

北原 巖男

（きたはらいわお）

元防衛施設庁長官。（元東

ティモール大使。現（一

社）日本更ティモール協

会会長。（公社）隊友会

組織は人で

どんとくも

使命を自覚し、鍛成し、

理事

会

組織は人で

どんとくも